

INTRODUCCIÓN

Hablar de Guerra Espiritual es un tema complicado para los seres humanos. Dios seleccionó a un experimentado ángel para revelar al lector, los secretos de la Guerra Espiritual y la intervención de EL CONSORCIO. Este violento conflicto, en donde los seres espirituales esclavizan a los seres humanos, tienen su talón de Aquiles. Los seres humanos, que se apoderan de los tres secretos que hacen temblar el infierno, vencen a EL CONSORCIO.

—Yo soy un ángel al servicio del único y verdadero Dios.

El ángel de agradable apariencia poso sus dos manos sobre el mango de su espada y dijo:

—Antes de que el Reino de la Luz se dividiera, yo formaba parte del Coro Celestial.

Un día, uno de los líderes más prestigioso del Reino de la Luz comenzó a sembrar ideas en contra de Dios. Este osado ángel, llamado Lucero, insinuó que la obediencia a Dios limita el nivel de felicidad que los seres espirituales pueden obtener. Su malvada idea, sugiere la desobediencia a Dios, como el único medio para garantizar felicidad ilimitada. Sus revolucionarias ideas adulteraron las enseñanzas de Dios y fomentaron la desobediencia.

—Yo conocí a Lucero por medio de mi buen amigo Tolerancia.

Según lo explicado por el ángel, Tolerancia le invitó, a asistir a una conferencia que este carismático líder estaba dictando. Su manera de pensar y analizar estaba capturando la atención de muchos en el Reino de la Luz.

—Movido por curiosidad, más que por interés, acompañé a mi amigo a una de estas reuniones.

El ángel junto sus dos manos y las colocó frente a su barbilla,

—Quede impresionado con este arrogante e inteligente líder

Hubo un breve momento de silencio y luego añadió en un tono que revela preocupación.

¡Él fue un modelo de perfección!

No hay dudas, la elegante presencia de Lucero y su agilidad mental, impresiona. No hay que perder de vista que las credenciales de Lucero son extraordinarias. Desde el día en que fue creado por Dios, su conducta ha sido irreprochable. ¿Cómo dudar de alguien como Lucero? (Ezequiel 28:15). Según avanzó el reloj cósmico, los admiradores de Lucero aumentaron en número. A medida que su fama creció, sus conferencias alcanzaron niveles que desagradan a Dios.

Sin pena y sin disimulo alegó que la desobediencia a Dios beneficia a los ángeles. Lo que nunca reveló es que la felicidad que produce la desobediencia no dura mucho.

Lucero, a causa de su orgullo y sus radicales enseñanzas, fue expulsado del cielo. Su destierro causó división de opiniones entre nosotros los ángeles. La mayoría de las opiniones se inclinaron en favor de Dios, pero una minoría favoreció a Lucero. Entre los que apoyaron a esta infame entidad se encontraba mi amigo Tolerancia. Él, junto a una tercera parte de los ángeles, le dieron la espalda a Dios para seguir a Lucero.

Luego de que Tolerancia abandonara el Reino de la Luz, el ángel fue ascendido a Mensajero al Servicio de Dios. Ahora, en su nuevo cargo, tiene la responsabilidad de llevar mensajes de parte de Dios a los seres humanos.

En su nueva posición... constantemente tiene que batallar... con EL CONSORCIO... quienes tratan de impedir... que los seres humanos reciban los mensajes enviados por Dios.

Muy pronto todo ha de cambiar. ¡El fin se acerca!